

Les grandes perspectives patrimoniales d'Aix-Marseille Université

The major heritage perspectives of Aix-Marseille University

Retrouvez ici un des beaux projets qui a pour objectif de contribuer au rayonnement de l'université.
Find here one of the beautiful projects which aims to contribute to the influence of the university.

Reprise de l'enveloppe des ailes 1 & 5 du TPR et restructuration des espaces internes de recherche sur le site Saint Jérôme à Marseille

*Rehabilitation of the envelope of wings 1 & 5 of the TPR and restructuring of the internal research spaces
on the Saint Jérôme site in Marseille*

Ce projet vise principalement la réhabilitation lourde des ailes 1 et 5 du bâtiment TPR du campus Saint Jérôme, au profit des laboratoires de Chimie ISM2, ICR et FSCM et des locaux du laboratoire IM2NP.

This project aims mainly at the heavy rehabilitation of wings 1 and 5 of the TPR building on the Saint Jérôme campus, for the benefit of the ISM2, ICR and FSCM chemistry laboratories and the IM2NP laboratory rooms.



Rejoignez le réseau !

Join the network !



www.univ-amu.fr

Dates et chiffres clés

Key dates and figures

Programmation :	2023-2024	Programming :	2023-2024
Etudes :	2024-2026	Studies :	2024-2026
Travaux :	2026-2028	Works :	2026-2028
Budget :	39 500 000€	Budget :	39 500 000€

Financements

Financing

14 millions d'euros
million euros



12 millions d'euros
million euros



1 million d'euros
million euros



6 millions d'euros
million euros



6,5 millions d'euros
million euros



Direction du Développement du Patrimoine Immobilier - Jardin du Pharo - 58 boulevard Charles Livon - Bât. C - 13007 Marseille

Contact : ganaelle.papion@univ-amu.fr

www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier